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低低保保先先给给村村干干部部亲亲戚戚办办？？
区长直面“电视问政”：立即展开调查

村民：

办低保先照顾村干部亲戚

长清区孝里镇北黄崖村是市级贫
困村。82岁的王庆明家在两年前被确定
为贫困户，当时村民里有90多户贫困
户，而今年，王庆明脱贫了。据王庆明介
绍，让自己脱贫的原因是他和村里共同
出资盖了现在住的房子。除了这所房子
之外，自己脱贫后的生活没有任何变
化。

何修桥也是村里的贫困户，自身是
一级残疾，但是却没有领到残疾人生活
补贴。根据济南市的标准，一级残疾人
每人每月的生活补贴为100元。当记者
提出看看何修桥的残疾证时，他告诉问
政人员，残疾证被村里收走了。收证的
原因他并不清楚。何修桥告诉记者，他
一直在申请低保，前年市里也曾有人到
他家来了解情况。“那时候村干部都从
这里说正在办，到了去年还是这一套，
正在办理着呢，但是办哪里去了呢？”

除了北黄崖村外，双泉镇贾庄村也
是一个市级贫困村。据了解，村里几位
生活困难的老人也没有办理低保。而对
于没有低保的原因，村民表示“村里干
部你要和他常来常往他就给你办，俺就
是无能的人，他给俺办吗？”还有村民给
出的说法更加让人难以置信：“当官的
办低保光他侄他那一家有。俺那当官的

说，我愿意给谁就给谁，三岁的小孩我
也能给。”

在村民的指点下，记者找到了村民
提到的那位村干部亲戚的家。大门紧
锁，院中不时传出羊的叫声。从房子的
规模和样式来看，显然比那几位生活困
难老人的住房要好得多。

区长表态：

“我听了之后都很气愤”

“我愿意给谁就给谁，三岁的小孩
我也能给”，听到这句由村民转述村干
部的话，张洪武表示：“这个干部说这样
的话，是非常错误的，我听了以后都感
到很气愤。对我们的工作，是对我们党
的一种亵渎”。同时，张洪武也在现场提
出了解决方案：下线之后我们要对有关
情况要做进一步核实来调查处理。如果
是党员，我们要按照基本规定加以追
究。

关于王庆明住进新房子就脱了贫
的这一问题，张洪武表示，精准脱贫精
准识别是前提，精准施策是关键。现在
来看，精准识别我们有一套工作方法，
这也是上级要求的。如果我们基层的同
志工作不细致、不扎实，而且没有和群
众时候沟通，我看至少来讲是工作不到
位。但你是否是贫困户，应当享受低保，
还是要按照工作法的要求，来做进一步
的核实、核定，如果符合，必须做到应保

尽保，这是毫不含糊的。
短片中还提到的一级残疾的何修

桥老人，既没有领到每月100块钱的残
疾人生活补贴，也从来没有享受过低
保，残疾证还被村里收走了。张洪武表
示，如果像村民讲的这样，真是匪夷所
思，这是不应该发生的事情，“我觉得回
去要立即进行有关调查，搞清情况发现
问题，进行解决。”

大车横行轧坏公路

在问政现场，有市民反映，长清区
归德至孝里段的大型斯太尔车横行，运
输石料超高超重，不加盖棚布，十分危
险。好多车都没有放大号，车牌悬挂不
全。市民表示，去年秋天刚修补好的公
路又被他们碾轧坏了，孝里老镇的石拱
桥南端下沉20厘米。

对此，张洪武表示：“这个说法我是
第一次听到，长清区的大货车超载超限
问题的确存在，我们目前来看也组建了
专门的执法站包括公安、交警、公路、交
通，形成了联合执法，保持了超限超载
车辆的执法。”但是执法过程中，却遇到
了一些难题：“他们也在和我们的执法
人员躲猫猫。”

张洪武说：“如果像这位网友讲的
一样，我们要做进一步的核查处理。我
们的纪检部门、公安部门协助调查，如
果确实这样，就严惩不贷。”

长清益闽春茶城：
你单位自2014年6月起到2014年11月在本报

《今日长清》做多期广告，共计人民币4200元。你
单位在我报形成的此次报纸广告业务，经我单
位派员多次上门催收，你单位始终未予支付，
存在广告业务款事实上的拖欠赖账行为，有损
诚信经营商誉。

现登报催收，限你单位在见报后一个月内
付清广告款，否则我单位保留一切法律手段予
以追索。
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广告款催收通知

本报记者 刘雅菲 实习生 王亚茹

农业龙头企业发展得好，能够带动一大批
农民增收。但是目前资金却成为制约长清当地
农业龙头企业发展的最大瓶颈。

据了解，长清有包括畜牧蔬菜茶叶中药材
在内的七大农业特色产业，农业龙头企业众多，
在长清区的十三五规划中，也有积极培植壮大
农业龙头企业，支持企业提高层次，扩大规模的
发展规划，而如今，资金问题已经成为制约当地
农业龙头企业发展的最大瓶颈。

据一家企业工作人员介绍：“农业企业关键
是没有抵押的东西，跑了很多银行了，有证件的
房屋，有证件的土地才能抵押，所以造成我们农
业龙头企业融资就很困难，去年刚刚建了厂房，
占用了200多万资金，没法办理抵押贷款，所以
企业资金确实很困难，希望政府有关部门能协
调协调帮帮忙。”

张洪武表示，对于这一问题，“我也跟区里领
导同志商量过了，包括上级的扶持政策，包括我
们区里的政策整合，因为我们长清区确实产业比
较多。但是因为我们金融产品创新跟不上，所以
就出现贷款难的问题，难以以比较低的利息取得
资金。”张洪武表示，下一步长清分管区长和金融
办将进一步研究，要破解这一问题的防范。“最后
我们还要和金融部门商量，拿出新产品，我们政
府来我们积极承担，扶持特色的龙头企业。”

17日，济南市第二季“直面
问题、践行承诺”电视问政进行
了第五场直播，长清区委副书
记、区长张洪武作为上镜嘉宾，
现场对市民的问题进行回复。

本报记者 刘雅菲
实习生 王亚茹

政府将推新的贷款产品
解决龙头企业遇到的资金难题

济南电视问政现场。
（资料片）
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